

Date: 18 July 2019
Ref.: GCS 1900329

التاريخ: ١٨ يوليو ٢٠١٩
المرجع: جي س اس ١٩٠٠٣٢٩

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Executive VP, COO Operations, Head
Division
Dubai Financial Market
P O Box 9700
Dubai - UAE
After Greetings,

السيد/ حسن عبدالرحمن السركال
مكتب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص ب: ٩٧٠٠
دبي - أ ع م
تحية طيبة وبعد،

**Subject: Confirming the Press Clipping
published on 17 July 2019**

**الموضوع: تأكيد الخبر المنشور في وسائل الإعلام
بتاريخ ١٧ يوليو ٢٠١٩**

Thank you for your email dated 17 July 2019. noting the comment made by Mr. Hermann Greif, CEO of Sberbank, expressing his hope that the Emirates NBD's acquisition of Turkey's Denizbank would be concluded by end of this month, and requesting further information on the date for concluding this deal and the amount and timing of the expected financial impact.

نشكركم على رسالتكم الواردة عن طريق البريد الإلكتروني بتاريخ ١٧ يوليو ٢٠١٩. بالإشارة إلى تصريح السيد/ هيرمان جريف، الرئيس التنفيذي لبنك «سبيربنك» الروسي الذي أعرب خلاله عن أمله بإتمام صفقة استحواذ بنك «الإمارات دبي الوطني» على بنك «دينيزبنك» التركي، بحلول نهاية الشهر الجاري، وطلب المزيد من المعلومات حول الموعد المتوقع لإتمام هذه الصفقة والأثر المالي المتوقع والفترة المالية التي سيظهر فيها هذا الأثر.

Emirates NBD is pleased to confirm that it has made all the necessary relevant disclosures through the DFM via the notifications dated 3 April 2019, 30 June 2019 and the press release of 17 July 2019.

يسر بنك الإمارات دبي الوطني التأكيد بأنه قد قام بتقديم كافة الإفصاحات اللازمة ذات الصلة بالمعاملة من خلال سوق دبي المالي بموجب الإشعارات المؤرخة في ٣ أبريل ٢٠١٩ و ٣٠ يونيو ٢٠١٩ والبيان الصحفي الصادر بتاريخ ١٧ يوليو ٢٠١٩.

The notification of 3 April 2019 states that 'Emirates NBD and Sberbank announce that the Sale Purchase Agreement with revised terms was signed on 2 April 2019. Under the restated Sale Purchase Agreement, the total consideration for 99.85% of the shares in Denizbank has been agreed at Turkish Lira 15.48 billion.'

ينص الإشعار المؤرخ في ٣ أبريل ٢٠١٩ على أن بنك الإمارات دبي الوطني وسبيربنك قد أعلنوا عن توقيع اتفاقية شراء الأسهم بالشروط المعدلة بتاريخ ٢ أبريل ٢٠١٩. وبموجب اتفاقية شراء الأسهم المعدلة، تم الاتفاق على أن يكون المقابل للاستحواذ على حصة بنسبة ٩٩,٨٥% من الأسهم في دينيزبنك ١٥,٤٨ مليار ليرة تركية.



The notification of 30 June 2019 states that 'All required approvals from banking regulators have been received. A few remaining regulatory approvals are currently being sought, following which the parties will be in a position to complete the transaction.'

وينص الإشعار المؤرخ في ٣٠ يونيو ٢٠١٩ على أنه قد تم استلام جميع الموافقات المطلوبة من الجهات الرقابية المصرفية. ويتم حالياً الحصول على بعض الموافقات الرقابية المتبقية، وبعد ذلك سيكون الطرفان في وضع يسمح لهما بإتمام الصفقة.

The press release of 17 July 2019 states that 'We continue to make progress on the acquisition of Denizbank and expect this transaction to close in the third quarter of 2019'.

ينص البيان الصحفي الصادر بتاريخ ١٧ يوليو ٢٠١٩ على أننا "لنزال نواصل تحقيق تقدم في عملية الاستحواذ على «دينيزبنك» ونتوقع إغلاق هذه الصفقة في الربع الثالث ٢٠١٩".

Emirates NBD will continue to provide timely notification of any further material development relating to this transaction, through the Dubai Financial Market, in accordance with the Bank's regulatory requirements.

سيواصل بنك الإمارات دبي الوطني تقديم اشعارات في الوقت المناسب بشأن أي تطورات جوهرية قد تطرأ على المعاملة من خلال سوق دبي المالي، وتماشياً مع المتطلبات الرقابية للبنك.

Best regards.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،



حمد خلف الحوسني

أمين سر الشركة للمجموعة

بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع

Hamad Khalaf Al Hosani

Group Company Secretary

Emirates NBD Bank P.J.S.C.



Head Office:

Baniyas Road, Deira
PO Box 777, Dubai, UAE
Tel +971 (0) 4 222 2555
Fax +971 (0) 4 222 1110
Web www.emiratesnbd.com

Registered Details:

Emirates NBD Bank (PJSC)
Paid Up Capital AED 5,557,774,724
Commercial Registration No.1013450

تفاصيل التسجيل :

بنك الإمارات دبي الوطني (ش م ع)
رأس المال المدفوع ٥,٥٥٧,٧٧٤,٧٢٤
سجل تجاري ١٠١٣٤٥٠

المكتب الرئيسي :

شارع بني ياس، ديرة
ص ب ٧٧٧، دبي، الإمارات العربية المتحدة
هاتف ٩٧١ (٠) ٤ ٢٢٢ ٢٥٥٥
فاكس ٩٧١ (٠) ٤ ٢٢٢ ١١١٠
www.emiratesnbd.com إنترنت